

СОДЕРЖАНИЕ

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941–1945 гг.

Даёшь Киев! Give Kiev!	2-я стр. обл.
ПО СТРАНИЦАМ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ	
Удивительная коллекция в книге <i>Amazing collection inside a book</i>	2-я стр. цв. вкл.
ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА	
Арсенал Средней Азии XIX века <i>Arsenal in Central Asia of the XIX century</i>	4-я стр. цв. вкл.
ИСТОРИЯ ВОЙН	
Е.П. АБРАМОВ — «Нам должно или взять крепость, или всем умереть... штыку русскому ничто противиться не может». К 200-летию окончания Русско-иранской войны 1804–1813 гг.	3
Ye.P. ABRAMOV — «We must either take the fortress, or all die... bayonet Russian nothing to oppose can't». By the 200th anniversary of the end of the Russian-Iranian war of 1804–1813	

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941–1945 гг.

Т.П. МАЛЮТИНА — Первые «котлы» Сталинграда. Разгром 3-й румынской армии в ходе операции «Уран»	10
T.P. MALYUTINA — First «entraps» in Stalingrad. The rout of the 3rd Romanian army during operation «Uran»	
Э.Л. КОРШУНОВ, А.И. РУПАСОВ — Огневые валы в системе заграждений на оборонительных рубежах Ленинградского фронта	18
E.L. KORSHUNOV, A.I. RUPASOV — Firing billows in the barrier systems on the defensive lines of the Leningrad front	
Е.А. ШЕНДРИКОВ — «Снайпер бьёт издалека, но всегда наверняка!». Снайперское движение в 60-й армии во второй половине 1942 года	23
Ye.A. SHENDRIKOV — «Sniper shoots from a distance, but always for sure!». Sniper movement in the 60th army in the second half of 1942	
С.В. САМОЙЛОВ — «Для охраны войсковых тылов и наведения там строжайшего порядка организовать...». Мероприятия органов государственного и военного управления по организации борьбы с бандитизмом на Северном Кавказе в годы Великой Отечественной войны	26
S.V. SAMOYLOV — «Organize for protecting military rears and guiding the strictest order there...». Activities of state and military control on organizing struggle against gang violence in the North Caucasus during the Great Patriotic war	

ЛОКАЛЬНЫЕ ВОЙНЫ И ВООРУЖЕННЫЕ КОНФЛИКТЫ XX–XXI вв.

В.В. ДЯТЛОВ — Борьба с артиллерией противника в Советско-финляндской войне 1939–1940 гг.	31
V.V. DYATLOV — Struggle against the enemy artillery during the Soviet-Finnish war of 1939–1940	

ГРАЖДАНСКАЯ ВОЙНА

В.В. ЦЫСЬ — Борьба «красных» и «белых» на севере Западной Сибири (1918–1921 гг.)	37
V.V. TSYSY — Conflict of the «reds» and «whites» on the north of the West Siberia (1918–1921)	

НЕИЗВЕСТНОЕ ИЗ ЖИЗНИ СПЕЦСЛУЖБ

М.Ю. КРЫСИН, М.Ю. ЛИТВИНОВ — Деятельность спецслужб Германии в Латвии накануне Великой Отечественной войны (1940–1941 гг.)	42
M.Yu. KRYGIN, M.Yu. LITVINOV — Activities of special services of Germany in Latvia on the eve of the Great Patriotic war (1940–1941)	

ТОЧКИ ЗРЕНИЯ. СУЖДЕНИЯ. ВЕРСИИ

А.С. СТЕПАНОВ — «Далеко не все военные подверглись преследованию со стороны органов госбезопасности...»	48
A.S. STEPANOV — «Not all of the military have been persecuted by the secret police...»	
А.С. КОРОЛЁВ — «Заключил мир с русами... и условился с ними воевать болгар». К предыстории балканского похода русского князя Святослава	53
A.S. KOROLYOV — «He has made peace with Rus people. and made arrangements for the Bulgarians' fighting together with them». On the prehistory of the Balkan campaign of Russian Prince Sviatoslav	

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

А.В. ГРОМОВ — «Существующая система по своей гибкости удивительно хороша для местности, пересеченной на каждом шагу арыками и канавами». Артиллерия Бухары, Хивы и Коканд в 60–70-х годах XIX века	59
A.V. GROMOV — «The current system in its flexibility is surprisingly good for a terrains that are crossed at every turn with ditches and ditches». Artillery of Bukhara, Khiva and Kokand states in the 60–70s of the XIX century	

НА РУБЕЖАХ РОССИЙСКОЙ ИМПЕРИИ

Д.М. ШИГАБУДИНОВ — «Сослужение под одним знаменем... прочнее всяких политических мер...». Дагестанские отряды горской милиции на русской службе в 1817–1864 гг.	64
D.M. SHIGABUDINOV — "Mutual service under the same colours... is more firm than any political measures...". Dagestani highland police detachments in the Russian service in 1817–1864	

ПОЛКОВОДЦЫ И ВОЕННАЧАЛЬНИКИ

В.П. РУГАЛЬ — Военная судьба дважды Героя Советского Союза генерал-полковника В.С. Петрова	66
V.P. RUGAL — The military fortune of twice Hero of the Soviet Union colonel-general V.S. Petrov	

ВОСПОМИНАНИЯ И ОЧЕРКИ

В.Ф. ВЕБЕР — Главный ракетчик Российской империи	69
V.F. WEBER — The chief rocketeer of the Russian Empire	

А.А. КАТАНОВИЧ — «На три четверти швед и на одну четверть итальянец по рождению, но целиком русский по духу». К 120-летию со дня рождения академика адмирал-инженера А.И. Берга	72
A.A. KATANOVICH — «For three-quarters he was a Swede and for a quarter an Italian by birth, but entirely a Russian in spirit». The 120th anniversary of the birth of engineer-admiral A.I. Berg	

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННОГО ОБМУНДИРОВАНИЯ И СНАРЯЖЕНИЯ

А.В. ПЕЧЕЙКИН — Одежда на вате — удобно и тепло	76
A.V. PESHEYKIN — Wadded clothes are cosy and warm	

МУНДИР ОТЕЧЕСТВА

Телогрейка — воину душу греет	3-я стр. обл.
Body warmer warms the warrior's soul	

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

И.А. Бурмистров — первый Герой Советского Союза из военных моряков	4-я стр. обл.
I.A. Burmistrov — is the first Hero of the Soviet Union among military seamen	